



LINAJE PURO, ESTÉTICO Y DE EXCELENCIA

El Criadero La Victoria nace como un proyecto familiar, en el municipio de Tabio, Cundinamarca, en la Finca Quetzalí, nuestro objetivo principal es dar respuesta a las múltiples necesidades de los clientes apasionados por el mundo ecuestre.

Actualmente nos dedicamos a la crianza de caballos **Frisones**, **Gypsy Vanner** y **Mini Horses**, tres razas con grandes diferencias fisionómicas, pero con muchas similitudes en su comportamiento, siendo estos animales de fácil doma, dóciles y amigables; lo que nos permite brindarle a nuestros clientes variedad en cuanto al gusto estético, pero a la vez, equinos que son útiles en diversidad de trabajos y actividades ecuestres.

La pasión y el amor que sentimos por lo que hacemos, es lo que impulsa nuestras ganas de satisfacer a nuestros clientes, a través de una excelente labor; por esta razón, hemos realizado un estudio que nos ha mostrado la necesidad de ir un paso adelante. Para ello, somos muy selectivos a la hora de buscar la excelencia de cada una de nuestras razas, donde hemos visto como un punto a favor, las ventajas que nos brinda el trópico de nuestro país, el cual facilita la crianza equina.

Todas nuestras acciones están orientadas a fortalecer y aumentar el nivel ecuestre en Colombia, con el objetivo de llegar a mercados internacionales.

Nuestra misión es llevar a cabo la reproducción y crianza de caballos Frisones, Gypsy Vanner y Mini Horses bajo un estándar de alta calidad,





acompañados de un personal idóneo y altamente calificado con el fin de satisfacer las necesidades de nuestros clientes.

Nuestra visión es ser al año 2025, el criadero de caballos más reconocido y mejor posicionado en Sur América, por su crecimiento, calidad y profesionalismo.

Para ello, nuestro equipo humano trabaja diariamente en la construcción de valores como la honestidad, el respeto, la responsabilidad, la tolerancia y la integridad; además de unos

principios que son parte de nuestra estructura organizacional, donde fomentamos el valor por la vida, el amor, la paz, la equidad, la armonía y la justicia.

Con respecto a nuestras prácticas reproductivas buscamos la eficiencia en la reproducción de los vientres previamente seleccionados, para ello usamos toda la biotecnología necesaria, en la transferencia de embriones e inseminación artificial, lo que nos permite aumentar la cantidad de crías por año.

NUESTRAS DONADORAS IMPORTADAS TIENEN UN ALTO VALOR GENÉTICO



A corto plazo nuestro principal objetivo es dar a conocer el Criadero La Victoria en el ámbito equino colombiano, lo que permitirá que a mediano plazo podamos ser líderes y ejemplo en la crianza y reproducción de nuestras tres razas, además de lograr estándares de categoría internacional en nuestros productos y servicios. Esto impulsando la imagen de los caballos criados en Colombia, dentro de nuestro país y en el mundo.

Con las tres razas queremos lograr un mejoramiento en sus principales características y cualidades, mostrando así que con cada uno de estos ejemplares se puede hacer un trabajo increíble, que poco a poco va dejando huella en el gremio caballista.

